



La Comisión de Cuadros del Gobierno en la provincia de Holguín, presidida por el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez, implementa cuestiones discutidas en el 8vo Congreso del Partido Comunista de Cuba, inherentes a la formación de cuadros y sus reservas.

El objetivo principal del encuentro, al que asistió Rosa María Ráez Abigantú, Miembro del Buró Provincial del Partido, fue adoptar decisiones en aras de caracterizar el universo de dirigentes juveniles y estudiantiles presentes en las universidades holguineras (1474: 619 en el MES y 865 en Salud), para una vez graduados, puedan transitar por responsabilidades laborales que le permitan completar su formación y lleguen a cargos superiores de dirección con la experiencia, desde la base.

Al respecto Estupiñán Rodríguez argumentó que en los últimos 5 años la provincia crece en el completamiento de la plantilla al igual que en los indicadores de mujeres, mestizos, negros y universitarios, sin embargo se decrece en jóvenes menores de 40 años, promovidos a cargos de dirección.

Varias intervenciones de los presentes validaron la propuesta realizada. La DrC Isabel Cristina Torres Torres, Rectora de la Universidad de Holguín propuso además la creación de un grupo de trabajo asesor, con la integración de profesores universitarios, que trabajen en el perfeccionamiento del plan de capacitación integral para las reservas de cuadros; Yanelis Rodríguez Paneque, Primera Secretaria del Comité Provincial de la UJC refirió sobre el proceso que lleva a cabo la organización juvenil con los dirigentes estudiantiles de la FEEM y la FEU y evocó el necesario acompañamiento de las direcciones administrativas para la formación como cuadros de la Revolución, de los dirigentes juveniles al pasar a la vida laboral.



María Elena Consuegra Gómez, directora de Trabajo en la provincia explicó el proceso de selección para la ubicación de los recién graduados y como la caracterización propuesta complementa este proceso, mientras que Manuel Cáseres Villavicencio, Subdelegado Adjunto de Recursos Hídricos refirió total comprensión y aceptación con las propuestas, argumentando que estas enseñanzas las debemos a la dirección histórica de la Revolución que con total

transparencia y humildad han llegado al cambio generacional sin apego a los cargos, y agregó que es necesario que los directivos “entendamos la responsabilidad en la formación de los cuadros más jóvenes, como nuestros futuros relevos”.

Las Doctoras en medicina: Katia Ochoa Aguilera, Directora de Salud y Galina Galván Chacón, rectora de la Universidad de ciencia Médicas de Holguín; los Doctores en Ciencia: Luis Felipe Batista Rodríguez, Director de Educación, y Oscar Columbié Navarro, Rector de la Universidad de Moa, junto a dirigentes estudiantiles y juveniles agradecieron la oportunidad para el intercambio, expusieron sus criterios y argumentaron su apoyo al cumplimiento del objetivo del encuentro.

Rosa María Ráez Abigantú expuso que la reunión constituye en sí, una extensión de lo discutido en las tres comisiones del 8vo Congreso, porque para el logro de la economía, el funcionamiento del Partido y de las organizaciones, se necesitan los mejores cuadros. Hizo énfasis en la preparación política ideológica de las reservas de cuadros y exhortó a los presentes en trabajar para cumplir con la propuesta realizada.

La ocasión fue propicia para entregar un ramo de flores, por su cumpleaños, a la Doctora en Ciencias Anabel Naranjo Paz, profesora universitaria, secretaria del Comité del Partido de la UHo y Miembro del comité central del Partido, presente en el encuentro.

La reunión contó con la participación de Yunia Pérez Hernández, Vicegobernadora, directores provinciales de los Órganos Locales del #PoderPopular, coordinadores de los ministerios en la Provincia y responsables de la atención a la política de cuadros de organismos, encargados de ubicar laboralmente a estudiantes recién graduados universitarios.